



Diputada ingresa proyecto para declarar feriado regional el 8 de octubre

● El 8 de octubre de 1879 ocurrió el combate naval de Angamos, donde fue capturado el monitor peruano 'Huáscar', pero sirve además como fecha para celebrar el aniversario de Mejillones.

Así con la finalidad de rendir un homenaje a los héroes de nuestra historia y particularmente a quienes participaron de una gesta tan importante como la Guerra del Pacífico, la diputada (IND) Yovana Ahumada, presentó un proyecto de resolución para declarar el 8 de octubre como feriado para la Región de Antofagasta y especialmente para la comuna de Mejillones.

“Hoy es un día muy importante, y hemos dado un gran paso. Le entregué en sus manos al ministro Álvaro Elizalde este proyecto de resolución, que busca declarar el 8 de octubre como un día especial para la comuna de Mejillones, un reconocimiento a ese combate y esa importante victoria que tuvimos y en la que valientemente participó nuestro grumete Domingo Jhonson, quien falleció como un héroe a consecuencia de sus graves heridas”, afirmó la diputada Ahumada. 